

RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul “Peran Guru Pendidikan Kewarganegaraan dalam Memberikan Karakter Disiplin Siswa di SMA Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya” Masalah umum yang ada dalam penelitian ini adalah “bagaimanakah Peran Guru Pendidikan Kewarganegaraam Dalam Memberikan Pemahaman Karakter Disiplin Siswa DiSMA Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya” Adapun sub fokus dalam penelitian ini yaitu: 1) Apa saja bentuk Peran guru Pendidikan Kewarganegaraan dalam memberikan pemahaman Karakter Disiplin siswa di SMA Negeri 2 Sungai Raya, 2) Bagaimana upaya guru Pendidikan Kewarganegaraan dalam memberikan pemahaman karakter disiplin siswa di SMA Negeri 2 Sungai Raya, 3) Apa saja yang Faktor yang mempengaruhi guru Pendidikan Kewarganegaraan dalam Memberikan Pemahaman Karakter Disiplin Siswa di SMA Negeri 2 Sungai Raya.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah Secara umum yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Peran Guru Pendidikan Kewarganegaraan Dalam Memberikan Pemahaman Karakter Disiplin Siswa Di SMA Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya. Adapun tujuan khusus adalah 1) Untuk Mengetahui bagaimana bentuk Peran Guru Pendidikan Kewarganegaraan dalam Memberikan Pemahaman Karakter Disiplin Siswa di SMA Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya, 2) Untuk Mengetahui bagaimana Upaya Guru Pendidikan Kewarganegaraan dalam Memberikan Pemahaman Karakter Disiplin Siswa di SMA Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya, 3) Untuk Mengetahui Faktor apa saja yang mempengaruhi dalam Peran Guru Pendidikan Kewarganegaraan Dalam Memberikan Pemahaman Karakter Disiplin Siswa di SMA Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif dengan bentuk penelitian deskriptif, subjek dalam penelitian ini adalah Kepala Sekolah, Guru PKn, Siswa, dan dokumen-dokumen yang dapat dijadikan sebagai informasi penunjang data dalam penelitian. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik wawancara langsung, teknik observasi langsung, dan teknik dokumenter. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah pedoman wawancara, pedoman observasi dan dokumentasi. Teknik dalam menganalisis data dalam penelitian ini dengan cara reduksi data, display atau penyajian data, dan pengambilan kesimpulan.

Berdasarkan hasil pengolahan data yang diperoleh peneliti dapat disimpulkan bahwa: Peran Guru Pendidikan Kewarganegaraan dalam memberikan pemahaman karakter disiplin siswa di SMA Negeri 2 Sungai Raya yaitu peran dalam menasihati, peran dalam keteladanan berperilaku, peran dalam memberikan hukuman jika bersalah, peran guru dalam memberikan penghargaan, dan peran guru dalam melakukan kerjasama antara guru dan orang tua. Upaya yang dapat guru lakukan adalah, upaya menjadi keteladanan, upaya menjadi penegak, upaya menjadi pembiasaan. Mengenai faktor yang mempengaruhi peran guru PKn dalam memberikan pemahaman karakter

disiplin siswa, yaitu faktor lingkungan keluarga, faktor lingkungan sekolah, dan faktor lingkungan masyarakat.

Melihat hasil wawancara yang dijawab oleh informan, maka peneliti menyarankan bahwa: 1) Kepada guru Pendidikan Kewarganegaraan di SMA Negeri 2 Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya diharapkan mampu meningkatkan kualitas dalam menjalankan perannya sebagai pembimbing, sebagai fasilitator, sebagai komunikator, sebagai model dan sebagai agen moral dalam Penanaman karakter disiplin siswa, 2) Kepada orang tua, agar tetap selalu mendampingi, selalu memberikan pengawasan dan perhatian kepada anaknya serta memberikan dorongan kepada anaknya untuk selalu disiplin, 3) Semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat dan sumbangsih pemikiran kepada pihak manapun serta menjadi acuan penelitian yang akan datang.